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ELEIÇÕESUm panorama completo de tudo o que acontece 
de importante no Brasil e no Mundo, você 
acompanha no Jornal da Gazeta, às 19h Não acredito em virada de votos 

entre Lula e Bolsonaro, diz especialista

Fotos:divulgação

Bolsonaro convoca comandantes 
das Forças Armadas 
Bolsonaro convoca comandantes 
ELEIÇÕES

Reunião ocorreu a praticamente três dias do segundo turno da eleição

O candidato à reeleição 
nas eleições de 2022 ao car-
go de Presidente do Brasil, 
Jair Messias Bolsonaro, con-
vocou os comandantes das 
forças armadas para uma 
breve reunião, antes do se-
gundo turno das eleições. 

A reunião aconteceu no 
Palácio da Alvorada, onde na 
ocasião foi pontuado o fato 
do ministro Alexandre de Mo-
raes, presidente do Tribunal 
Superior Eleitoral, rejeitar o 
pedido da campanha do pre-
sidente Jair Messias Bolsona-
ro para que a Corte investi-
gasse a suposta supressão de 
propagandas em rádios.

Além de ministros e co-
mandantes das Forças Ar-
madas, foram convocados 
por Bolsonaro integrantes 
da Organização dos Estados 
Americanos. Quatro carros 
da organização chegaram 
ao Palácio da Alvorada.

Informações 
Portal Veja Bolsonaro convoca comandantes das Forças Armadas

Quer ficar por dentro 
de tudo o que acontece de 
importante no Brasil e no 
Mundo, além dos principais 
destaques de política, cul-
tura, esportes e problemas 
sociais? Então acompanhe 
de segunda a sexta, às 19h, o 
Jornal da Gazeta, ancorado 
por Laerte Vieira e Luciana 
Magalhães. O noticiário 
traz reportagens exclusivas 
e análises feitas por uma 
equipe de comentaristas re-
nomados. Denise Campos 
de Toledo entrevista ao vivo 
personalidades do mundo 
político, empresarial e cultu-
ral, aprofundando temas de 
interesse para melhor escla-
recimento do telespectador. 
Fernanda Azevedo apresen-
ta a Previsão do Tempo para 
o Brasil, o Estado de São Pau-

lo e a Região Metropolitana. 
Um produto indispensável 
para quem se preocupa em 

estar permanentemente 
atualizado e preparado para 
o dia seguinte.

Na reta final das eleições 
presidenciais, onde não é 
permitido mais os comícios, 
a cientista política  Marcela 
Tanaka avaliou que os can-
didatos estão a todo vapor 
para conseguir os votos dos 
indecisos e os que não vota-
ram durante o primeiro tur-
no, que aconteceu no dia 02 
de outubro.

Durante toda a campa-
nha após o segundo turno, 
o ex-presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT), e o candi-
dato à reeleição Jair Messias 
Bolsonaro (PL), esforçaram-
-se para conseguir alcançar 
votos e se tornar o Presidente 
da República nos próximos 
quatro anos. Em entrevista à 
CNN, a cientista política da 
Unicamp, Marcela Tanaka, 

afirmou que não acredita em 
transferência de votos entre 
os eleitores dos dois candida-
tos ao Planalto.

“O vira voto é possível, 
mas não acredito que ele seja 
possível mudar de Lula para 
Bolsonaro ou de Bolsonaro 
para Lula. Acho que esse elei-

torado de fato está muito de-
cidido”, afirma. “Mas também 
as pesquisas mostram que 
muitas pessoas, especifica-
mente os indecisos dispostos 
a votar, vão decidir entre hoje 
e domingo”, explica Tanaka.

Informações 
Portal CNN

Imagem Ilustrativa
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Lula conta histórias da vida e 
planos para governar o Brasil
Lula conta histórias da vida e 
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Em conversa com Paulo Vieira, o candidato fala sobre planos caso seja eleito

Em entrevista conce-
dida ao humorista Paulo 
Vieira, o candidato Luiz 
Inácio Lula da Silva, res-
saltou sobre a importân-
cia da paz e do diálogo. 
“Um presidente da Re-
pública tem obrigação 
de dialogar com todos 
os campos políticos para 
servir de exemplo, bem 
como governar para toda 
a população e não para 
um ou outro segmento”, 
disse Lula.

Lula falou também 
sobre as pessoas que es-
tão passando dificuldade 
e não tem o que comer. 
“Irei tirar o país do Mapa 
da Fome mais uma vez. O 
Brasil voltou a esta triste 
situação no Governo Bol-
sonaro, com 33 milhões 
de pessoas que amanhe-
cem todos os dias sem 
ter o que comer.”, afirma 
o candidato.

Ainda durante a en-

trevista a apresentadora 
Xuxa Meneghel questio-
nou Lula sobre o que o 
candidato achou sobre 
a fala do atual Presiden-
te a uma Venezuelana 
onde ele disse  que “pin-
tou um clima”. “Se você 
tem um presidente da 
República que é capaz 
de ter uma atitude pedó-
fila, você imagina o que 
não pode pessoas iguais 
a ele espalhadas Brasil 
afora. Uma menina de 
14 anos não pode ser 
olhada por um canalha 
qualquer, como se fosse 
objeto”, criticou Lula.

A entrevista do ex-
-presidente aconteceu 
com transmissão ao 
vivo nas redes sociais 
e com as participações 
de Serginho Groisman, 
Fátima Bernardes e 
Xuxa Meneghel.

Informações 
Portal Lula A entrevista contou com as participações de Serginho Groisman, Fátima Bernardes e Xuxa Meneghel

A prefeitura de Apare-
cida de Goiânia lançou, 
no Centro de Especiali-
dades Municipal (CEM), 
mais uma iniciativa ino-
vadora na Saúde Pública: 
o Programa Viver + Feliz 
de controle da diabetes in-
fantil para usuários de 4 a 
14 anos de idade. 51 crian-
ças foram beneficiadas. 

A iniciativa consiste no 
fornecimento de um sen-
sor aplicado na parte poste-
rior superior do braço que 
mede de forma contínua as 
leituras da glicose e arma-
zena os dados. O dispositi-
vo causa menos incômodo 
às crianças porque evita as 
constantes picadas nos de-
dos com lancetas para afe-
rição da glicemia, além de 
reduzir internações e pro-
piciar melhor qualidade de 
vida e um monitoramento 
mais eficaz da doença.

QUEM PODE 
PARTICIPAR 

O diretor da Farmácia 
de Alto Custo, Fabrício Alves 
de Camargo Morais, relata 
que o Programa abrange 
pessoas de 4 a 14 anos de 
idade com diabetes tipo 1 
que serão orientadas a mon-
tar um processo de acordo 

com os protocolos do mu-
nicípio para recebimento 
de dois dispositivos a cada 
28 dias. Depois, já inserida 
no programa, a criança ou 
adolescente passa a receber 
acompanhamento trimes-
tral no CEM com médicos 
endocrinologistas.

Da Redação

Programa Viver + Feliz melhora o controle da diabetes 
infantil em pacientes dos 4 aos 14 anos com mais conforto 
e precisão sem a rotina diária de furar a ponta dos dedos

O Centro de Especia-
lidades Médicas de Novo 
Gama disponibiliza aten-
dimentos fisioterapêuti-
cos de forma gratuita. De 
acordo com a equipe de 
fisioterapia da unidade 
são realizados cerca de 350 
atendimentos mensais.

 Os atendimentos são 
realizados de segunda a 
quinta-feira, de 08h às 
17h. Na sexta-feira são 
efetuadas apenas as ava-
liações para definir a si-
tuação do paciente. A 
unidade também dispo-
nibiliza atendimentos de 
fisioterapia, cardiologia, 
dermatologia, fonoaudio-
logia, ortopedia, pediatria, 
urologia, entre outros.

A fisioterapeuta Aliny 
Machado explica que 
para o paciente iniciar o 
acompanhamento fisio-
terapêutico na unidade, 
é necessário possuir um 
encaminhamento médico 

e realizar o agendamento 
na Secretaria de Saúde. O 
paciente deve comparecer 
ao local com o cartão do 
SUS, documento de iden-
tificação e comprovante 
de residência – além do 
encaminhamento.

A paciente Maria He-
lena Torres conta que a 
disponibilização gratuita 
dos serviços ajuda a po-
pulação de baixa renda, 
a qual não possui condi-
ções de realizar os atendi-

mentos em clínicas parti-
culares. “Fui à secretaria de 
Saúde e consegui agendar 
a avaliação; não demorou, 
foi rápido e já comecei a 
fazer as sessões de fisiote-
rapia. Estou gostando, o 
atendimento é maravilho-
so! No particular o aten-
dimento não é barato, en-
tão esse serviço gratuito 
facilitou demais. Acredito 
que não só para mim, mas 
para todas as pessoas”, re-
lata a moradora.
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ELEIÇÕES

Luiz Inácio Lula da Silva, da Coligação Brasil da Esperança, fará hoje (30) um pronunciamento à imprensa, a partir das 20h30, após o resultado das eleições. 
O pronunciamento será transmitido pelas redes sociais do ex-presidente

Lula marca pronunciamento após resultados das eleições

Da redação - A Coligação Brasil da Esperança 
é formada pelas federações FÉ BRASIL (PT/
PV/PC do B) e PSOL/REDE, PSB, Solidarieda-
de, PROS, Avante e o Agir.

Pronunciamento de Lula
Hora: a partir das 20h30
Entrada da imprensa: a partir das 17h.
Local: Hotel Intercontinental – Alameda Santos, 
1123, São Paulo (SP)
Entrega de credenciais de imprensa para o 
pronunciamento
Data: 30 de outubro
Horário: das 10h às 14h
Local: Rua Armando Penteado, 382, Pacaembu, 
São Paulo (SP)
Devido à restrição do espaço, será limitado 
o número de jornalistas por veículo de 
comunicação. Este credenciamento é exclusivo 
para órgãos de imprensa. Os credenciados 
deverão apresentar documento de identificação 
com foto na entrada do hotel.

De acordo com a Agência 
Brasileira de Desenvolvi-
mento Industrial (ABDI), 
a Indústria 4.0 tem um po-
tencial de movimentar mais 
de US$ 15 trilhões nos pró-
ximos 15 anos. E no Brasil, se-
gundo dados de 2018 da ABDI, 
apenas 2% das empresas que 
estão em território nacional 
investem nesta prática. Por-
tanto, há muito campo a ser 
explorado. E o Brasil perma-
nece no estágio inicial deste 
processo tecnológico.

Os mais recentes avanços 
e consolidações tecnológicas 
continuam a pressionar as 
empresas e principalmente a 
indústria a acelerar suas ini-
ciativas nesta agenda que sur-
giu em 2011, durante a Feira 
de Hannover na Alemanha, e 
que ainda criou suas versões 
no mercado americano com o 
termo Smart Manufacturing e 
na China com o Made in China 
2025, e todos tendo como fun-
dação a evolução da conectivi-
dade e do poder de processa-
mento de dados e informações.

Soluções tecnológicas ga-
nharam um novo papel em tor-
no deste conceito, tais como In-
ternet das Coisas (IOT – Internet 
Og Things), Big Data/Analytics, 
Inteligência Artificial, Realidade 
Aumentada e principalmente a 
Computação na Nuvem (Cloud 
Computing), todas soluções 
que podem fazer parte de um 
roadmap da Industria 4.0 ali-

Benefícios e desafios da Indústria 4.0: 
as mais novas tecnologias como aliadas essenciais na modernização da indústria nacional

Artigo

n Valdeni Rodrigues

nhado ao core business de cada 
empresa e seus desafios.

Basicamente, estamos 
falando em inovação tecno-
lógica que revoluciona a pro-
dução da indústria e busca 
alavancar a produtividade, 
enquanto reduz os custos de 
produção significativamente.

MAS COMO FUNCIONA A 
INDÚSTRIA 4.0 
NA PRÁTICA?

Ao final, evolução tecnoló-
gica gera mais evolução tecno-
lógica, e isto aplicado no concei-
to da Industria 4.0, diz respeito a 
redução nos custos de sensores 
e o desenvolvimento de proces-
sadores mais potentes voltados 
para a geração e coleta dos da-
dos, das máquinas ou coisas 
conectadas, permitindo a aná-
lise em tempo real e a tomada 
de decisões mais rapidamente 
dentro da linha de produção, 
por exemplo. Além disso estes 
dados irão “ensinar” as máqui-
nas a trabalhar melhor e onde 
teremos, então, o conceito de 
Machine Learning.

Toda esta agenda visa o 
aumento da produtividade, 
que segundo especialistas re-
presenta uma economia de R$ 
73 bilhões ao ano na indústria 
nacional, e que pode ter início 
com soluções mais conhecidas 
como a automação industrial 
utilizando-se de robôs nas li-
nhas de produção e sistemas in-
tegrados de gestão fabril (ERP).

Entre os maiores desafios 
para as empresas brasileiras 
estão os investimentos nessas 
novas tecnologias e que ainda 
exigem uma infraestrutura com 

novos equipamentos, alta co-
nectividade, cyber segurança 
e, em especial, a qualificação 
adequada de funcionários – que 
precisam receber treinamento 
e se profissionalizarem a fim 
de arcar com as demandas das 
inovações que o setor exige.

SUPONDO QUE O BRASIL 
INVISTA E O CENÁRIO DA 
INDÚSTRIA 4.0 POR AQUI SE 
TORNE REALIDADE, QUAIS 
SERIAM OS 
REAIS BENEFÍCIOS?

A priori, toda empresa -- 
e a indústria não é diferente 
disso -- tem duas agendas im-
portantes que direcionam os 
negócios, que são aumento de 
receitas e redução de custos, 
ambas podendo ser potencia-
lizadas com a implementação 
destas novas tecnologias.

Em paralelo, o volume de 
informações que é gerado deve 
ser utilizado no suporte a deci-
são e combinadas com dados 
operacionais dos demais siste-
mas corporativos. As empresas 
passam a realizar diagnósticos 
detalhados e mais profundos 
sobre as medidas necessárias de 
gestão de negócios.

Mas é possível aplicar to-
das estas tecnologias para im-
plementar a Industria 4.0 em 
uma empresa?

A RESPOSTA É NÃO.
De fato, cada empresa tem 

uma realidade quanto aos seus 
processos, infraestrutura e 
principalmente necessidades 
de automação, informação e 
segurança. Logo, estruturar 
corretamente um projeto com 

suas prioridades dentro da 
realidade da empresa é fun-
damental para investir e obter 
retorno sobre este investimen-
to, do contrário gera apenas 
gastos e frustrações.

Por exemplo, a agenda de 
Internet das Coisas (IOT) requer 
uma infraestrutura adequada 
para a coleta, transmissão e 
integração dos dados gerados 
pelas máquinas e, desta forma, 
complementar repositórios de 
dados desenvolvidos correta-
mente para entregar informa-
ções que vão gerar insights vi-
suais para análise. Assim, definir 
ações que reduzam os erros da 
fabricação, apontem pontos de 
melhorias, reduzam ciclos pro-
dutivos, economizando dinhei-
ro e tempo.

ISSO NOS LEVA A 
PERGUNTA FINAL: COMO 
AS EMPRESAS PODEM 
SE PREPARAR PARA A 
INDÚSTRIA 4.0?

A introdução de novas 
tecnologias nas práticas de 
negócios existentes sempre 
traz alguns desafios que pre-
cisam ser superados, sendo 
que alguns dentre tantos que 
devemos superar, são cruciais, 
como por exemplo:

INTEGRAÇÃO COM 
A INFRAESTRUTURA 
EXISTENTE

A proposta é evitar altos 
investimentos na substituição 
da sua estrutura de máquinas, 
rede, etc, com a implementa-
ção de sensores para a coleta 
dos dados a partir do parque 
instalado de máquinas. Então, 

partir para a integração com as 
bases de dados existentes para 
começar a analisar as primeiras 
informações sobre vibrações, 
consumo de energia e detalhes 
semelhantes, etc.

TREINAMENTO DOS 
FUNCIONÁRIOS

Toda nova tecnologia den-
tro de uma empresa, requer 
treinamento interno e todos 
terão que desenvolver novas 
habilidades para usar as novas 
tecnologias. Isso significa que 
a empresa deve considerar os 
custos de treinamento, o tempo 
que seus funcionários precisam 
para desenvolver novas habili-
dades e os custos de manuten-
ção da operação.

DECIDIR QUE O ESFORÇO 
VALE A PENA

Avaliar a sua configuração 
atual e verificar se está funcio-
nando bem o suficiente e que 
as novas tecnologias podem de 
fato trazer melhorias para sua 
produção. Se existirem dificul-
dades em entender a linguagem 
técnica e as soluções de softwa-
re, volte ao início e valide com 
todo o seu time.

Embora ainda existam dú-
vidas quanto aos reais bene-
fícios da agenda da Industria 
4.0, estas novas tecnologias 
mencionadas podem trazer 
um enorme impacto na sa-
tisfação do cliente final. Uma 
vez que as soluções são im-
plementadas, você pode me-
lhorar os prazos de entrega 
e aumentar a qualidade dos 
produtos de acordo com as 
necessidades do seu cliente.

Ao final, a agenda da In-
dústria 4.0 oferece benefícios a 
todos os envolvidos com o seu 
negócio, incluindo o cliente.

Valdeni Rodrigues é CEO 
da TecToy Transire.

Sobre a TecToy Transire
Fundada em 1987, a 

TecToy iniciou no Brasil uma 
nova era na fabricação de 

videogames e de brinquedos 
de alta tecnologia. Com 

duas unidades, possui 
fábrica em Manaus e sede 
na cidade de São Paulo. A 

TecToy é reconhecida pela 
sua qualidade e inovação. 

Atualmente a empresa está 
em uma nova fase, e junto do 

Grupo Transire, responsável 
por democratizar os 

equipamentos eletrônicos 
de pagamento no Brasil, 

desenvolve novas linhas de 
produtos, que estão desde o 
mercado de entretenimento 

até eletrônicos de automação 
comercial e terminais 

POS e PINPads altamente 
seguros, assim como leitores 

de cartões sem contato 
(contactless) e produtos 

eletrônicos para transações 
financeiras via cartão. A 

incorporação entre Tectoy 
e Transire é a união das 
linhas mestres de duas 

empresas sempre movidas pela 
inovação que impactaram o 

mercado brasileiro com seus 
equipamentos.

Site oficial da TecToy 
Automação: www.tectoy.com.

br. Twitter: @tectoyoficial
Facebook: @tectoyoficial
Youtube: @tectoyoficial

LinkedIn: @tectoy
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O debate sobre o desen-
volvimento sustentável 
do Brasil em conjunto 
com inovações tecnológi-
cas para oportunizar ci-
dades mais inteligentes e 
ambientalmente saudáveis 
passa diretamente pela mo-
bilidade elétrica. O tema 
sai de um futuro distante 
para uma realidade cada 
dia mais próxima. Não tenho 
dúvidas de que em torno de 
20 a 30 anos, os veículos elé-
tricos vão compor a maioria 
da frota mundial. De acordo 
com a Bloomberg New Ener-
gy Finance, até 2040 30% da 
frota global de veículos de 
passeio deve ser elétrica e 
57% de todas as vendas de 
carros serão de elétricos.

Embora o Brasil ainda 
não se destaque entre os lí-
deres globais, que hoje são 
países da Europa, além de Es-
tados Unidos e China, é um 
mercado em crescimento. 
O negócio de carros eletrifi-
cados (elétricos ou híbridos) 
no nosso país cresceu 47% 
no primeiro semestre deste 
ano em relação ao mesmo 
período de 2021, enquanto a 
venda de carros à combustão 
caiu 14,5%.

Os sucessivos reajustes 
nos preços dos combustí-
veis e a necessidade de redu-
zir as emissões de carbono e 
se adaptar às mudanças cli-
máticas favorecem o cená-
rio, tanto ambiental quanto 
economicamente. Isso por-

Mobilidade elétrica: o futuro é agora!

Artigo

n Marcus Tabosa
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que o setor de transportes é 
um dos principais responsá-
veis pelas emissões de CO2 
e com um único veículo 
elétrico é possível evitar a 
emissão de 1,5 toneladas 
de CO2. Enquanto pela ver-
tente econômica, a imple-
mentação e crescimento da 
mobilidade elétrica revelam 
a necessidade de novas tec-
nologias tanto na fabricação 
dos veículos eletrificados 
quanto na implantação de 
infraestrutura de recarga, o 
que está diretamente ligado 
à geração de empregos.

As estações de carre-
gamento, públicas ou não, 
precisam crescer na mes-
ma velocidade das vendas 
de veículos. É uma deman-
da urgente, principalmente 
pela necessidade de pon-
tos nas rodovias. Goiás, por 
exemplo, tem 27 estações 
públicas de carregamento, 
mas apenas oito fora da ca-
pital, distribuídas em cinco 
municípios. Para viajar com 
um carro elétrico, é preciso 
planejar sistematicamente a 
rota, uma vez que a autono-
mia média desses carros é 
de cerca de 300 quilômetros. 
A instalação de pontos de 
carregamento é importante 
para passar mais segurança 
aos usuários e ajudar a di-
fundir a mobilidade elétrica.

Nossa empresa tem 
como meta até o fim do ano 
instalar 40 estações em Goi-
ás, em cidades como Aná-
polis, Rio Verde, Itumbiara, 
Caldas Novas, Pirenópolis e 
Valparaíso de Goiás. Brasília 
também está na lista, com 
planos para em breve expan-
dir os pontos para eixos de 

viagem interestaduais, entre 
Minas Gerais e São Paulo.

Além disso, diante dessa 
perspectiva de crescimento 
é preciso promover debates e 
iniciativas a respeito de polí-
ticas públicas e outras medi-
das que estimulem a mobi-
lidade elétrica no Brasil. Em 
alguns estados, como Mara-
nhão, Ceará, Rio Grande do 
Norte, Pernambuco, Piauí, 
Paraná e Rio Grande do Sul, 
além do Distrito Federal, há 
isenção de IPVA para adquirir 
veículos elétricos. São Paulo 
e Rio de Janeiro oferecem re-
dução no imposto.

A boa notícia é que no 
Brasil um ponto favorável ao 
caráter sustentável da mobili-
dade elétrica é a participação 
majoritária de fontes renová-
veis na matriz elétrica, com 
destaque para o crescimento 
exponencial da energia solar. 
Só no primeiro semestre des-
te ano foram instalados 267,8 
mil sistemas fotovoltaicos, 
um acréscimo de 35% em 
comparação com o mesmo 
período do ano passado no 
país. Uma média de 1,48 mil 
unidades conectadas à rede 
por dia. Aqui conseguimos 
combinar em um só sistema 
tecnológico a transformação 
conjunta dos setores auto-
motivo e energético.

Reconhecemos a impor-
tância de garantir o desen-
volvimento sustentável por 
meio de medidas voltadas ao 
combate das mudanças cli-
máticas e o investimento em 
mobilidade elétrica faz parte 
desse compromisso.

Marcus Tabosa é cien-
tista de dados e diretor de 

tecnologia da Yellot

A Página Bonita mostra com classe, 
cuidados para sua saúde e beleza

n Érika Sandra
kasacoza@gmail.acom

Página Bonita

Lançamentos veganos 
para cabelos e os kits 
veganos e botânicos 
assinados pela Sabrina 
Sato foram destaques 
da Inoar Cosméticos na 
Beauty Fair
Marca levou ao palco os 

homens participantes do 
curso Barbeiro do Beleza 
Solidária para entregar 
seus diplomas e 
homenageá-los

Com stand de 1.000 m2, a Inoar Cosméticos chegou 
à Beauty Fair que ocorreu em 2018 com dez 
lançamentos 100% veganos, entre linhas para 
os cabelos e os kits de Limpeza Facial, Cuidado 
Diário e Cuidados com o corpo, assinados pela 
apresentadora Sabrina Sato, garota-propaganda 
da linha de Dermocosméticos, que também 
marcou presença no palco da marca alegrando o público 

como seu carisma contagiante. 
n A Inoar Cosméticos, referência em 

cosméticos no mercado nacional 
e internacional, lançou três kits de 
dermocosméticos - Limpeza Facial, Cuidado 
Diário e Cuidados com o corpo - assinados 
pela apresentadora Sabrina Sato. 
n A Linha Afro Vegan Inoar traz em sua fórmula 

vegana: manteiga de karité, poderoso 
hidratante antioxidante que deixa os 
cabelos maleáveis, e óleo de rícino, rico em 
vitamina E, minerais e com propriedade 

antibacterianas, 
que hidrata e repõe nutrientes, além de selar 
as cutículas dos fios e deixá-los macios e 
com brilho, estimulando o seu crescimento. 
n Com ingredientes que penetram fundo 

na fibra capilar, restaurando os fios, do 
pré-shampoo ao creme para pentear, os 
produtos Inoar Meu Cacho, Meu Crush 
foram criados para cabelos de todas as 

curvaturas, e para valorizar cada uma delas. 
n Desenvolvida a partir do complexo de vitamina C, mais um blend 

de óleos botânicos e veganos, especialmente para cabelos 
ressecados, a linha Inoar Blends é composta por Shampoo 1L e 
Condicionador 1L. A novidade combina a Vitamina C. 
n Sensitine -  Creme de Limpeza Capilar “Três em Um” traz uma nova 

tecnologia para cuidar de cabelos ressecados e sensibilizados. 
n Com ingredientes vegetais, a Plástica Capilar Inoar resgata a saúde 

e maleabilidade dos fios, e repõe queratina ao mesmo tempo que 
promove o selamento eficaz das cutículas, preservando por mais 
tempo o alinhamento dos fios, a maciez e o brilho. 
n Para quem busca os melhores tratamentos para fazer em casa, o 

Lifting Capilar Inoar repara profundamente e fortalece a fibra capilar, 
proporcionando ação antifrizz, movimento, suavidade e brilho. 
n Hidratação, umectação, nutrição, pré-shampoo e finalizador, o Óleo 

de Coco Virgem Inoar é mais um dos lançamentos multifuncionais da 
Inoar.

n Praticidade somada a um aroma relaxante, 
o Inoar Cabelo&Corpo, da linha Natural 
Collection, é Shampoo e shower gel em 
um único produto, proporcionando efeito 
hidratante e tonificante, para cabelos, couro 
cabeludo e pele de todo o corpo. 
n Especialmente para Supermercados, a 

Linha Natural Collection, com ingredientes botânicos em 
formulações veganas de shampoos e condicionadores com 
250ml, com diferentes benefícios, que vão transformar a rotina 
do banho em um momento de bem-estar e beleza ao unir 
ingredientes da aromaterapia. 
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ELEIÇÕES

O ex-presidente pede voto ao 
candidato e chama Lula de ‘Lulú 
Lunático da Esquerda Radical’

Trump apoia Bolsonaro em rede social

Da redação - Donald Trump 
declarou apoio ao candida-
to à reeleição, Jair Bolsonaro 
(PL), em sua rede social Tru-
th Social. O ex-presidente dos 
Estados Unidos declarou que 
Bolsonaro é um grande líder e 
pediu voto para o candidato. 

“Domingo é um grande dia 
para o Brasil e para o mundo. 
Um grande e respeitado líder, 
que também é um grande cara 
com um coração muito gran-
de, o presidente Jair Bolsonaro, 
está concorrendo à reeleição. 
Seu oponente, “Lulu”, é um lu-
nático de esquerda radical que 
destruirá rapidamente seu país 
e todo o tremendo progresso 
que foi feito sob o presidente 
Bolsonaro, incluindo o fato de 
o Brasil ser um país respeitado 
novamente.”, escreveu Trump 
em sua rede social.

Tom Brenner

PALMAS - TO

O Boletim Epidemiológico dos Agravos Transmitidos por Vetores e Zoonoses 
de nº 14 informou que até o dia 22 de outubro de 2022 Palmas registrou 11.602 
casos confirmados de dengue, 2.520 de chikungunya, 42 casos de zika vírus e 
nenhum de febre amarela

Capital de Tocantins tem registro 
de 11.602 casos de dengue este ano

Da redação - O bole-
tim também mostra que, 
desde o início do ano, a 
Capital notificou como 
suspeitos 21.518 casos de 
dengue, 5.419 de chikun-
gunya, 857 de zika e sete 
de febre amarela. Os da-
dos apresentados são par-
ciais e estão sujeitos a atu-
alizações, especialmente 
do número de casos con-
firmados. 

A forma mais eficaz de 
prevenção dessas doenças 
é o combate ao mosquito. 
As ações indicadas são: 
n Verificar se a caixa 
d’água está bem tampada;
n Deixar as lixeiras bem 
tampadas;
n Colocar areia nos pratos 
de plantas;
n Recolher e acondicionar 

o lixo do quintal;
n Limpar as calhas;
n Cobrir piscinas;
n Tapar os ralos e baixar 
as tampas dos vasos sani-
tários;
n Limpar a bandeja exter-
na da geladeira;

n Limpar e guardar as va-
silhas dos bichos de esti-
mação;
n Limpar a bandeja cole-
tora de água do ar-condi-
cionado;
n Cobrir bem todos os re-
servatórios de água.

São 2.520 casos confirmados de chikungunya e 42 de zika vírus
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A festa de Halloween 
está ganhando cada vez 
mais popularidade no 
Brasil. Além de propor-
cionar uma interação 
social, a festa oferece 
também uma ampla op-
ção de fantasias para 
explorar a criativida-
de e se divertir. Neste 
ano, uma das maiores 
influências nos looks de 
Halloween 2022 vêm da 
cultura pop, principal-
mente de séries e filmes 
como “Stranger Thin-
gs”,“Euphoria” e “Top 
Gun: Maverick”. 

Já está na hora de 
pensar nas fantasias que 
possam ser customiza-
das sem gastar muito. 
Usando apenas criativi-
dade, alguns itens que 
temos em casa já conse-
guimos montar uma boa 
fantasia de Halloween. 
No dia das bruxas, elas 
são sempre assustadoras, 
ou referentes a algum 
personagem misterio-
so, ou lançamentos de 

Infelizmente ainda 
é um hábito comum 
adultos fumarem per-
to de seus filhos. Um 
novo estudo, publica-
do na revista científi-
ca European Respira-
tory Journal, mostrou 
que ser fumante passivo 
traz riscos não só para 
a criança, mas também 
para as futuras gerações.

Pesquisadores de ins-
tituições da Austrália, 
Sri Lanka, Reino Unido 
e Noruega descobriram 
que a exposição ao cigar-
ro durante a infância e 
adolescência pode afetar 
a próxima geração, au-
mentando as chances de 
desenvolverem asma.

De acordo com o tra-
balho, crianças cujo pai 
foi exposto recorrente-
mente à fumaça do cigar-
ro durante a infância têm 
um risco 59% maior de 
desenvolver quadros de 
asma não alérgica.

A asma é uma doença 
inflamatória crônica do 
pulmão, mais especifi-
camente dos brônquios 
e bronquíolos, e de difí-
cil tratamento. Depende 
para uma boa evolução 
da criança, um engaja-

Vou começar dizendo que 
existem dois tempos: o do 
relógio (Cronos) e o de 
cada um (Kairós).  O do re-
lógio é matemático e obje-
tivo, cada dia tem 24 horas 
e o ano 12 meses em um ca-
lendário que é utilizado no 
mundo todo.  Já o tempo de 
cada um é subjetivo. Há uma 
expressão que bem repre-
senta isso: “demorou para 
cair minha ficha”. Ela se refe-
re ao uso do telefone público, 
no qual era inserida uma ou 
várias fichas colocadas para 
realizar uma chamada.

As pessoas da minha ge-
ração entendem bem essa 
expressão, já as mais novas 
sequer alcançam a compa-
ração, pois não conviveram 
com esses equipamentos 
totalmente obsoletos nos 
dias de hoje. “Cair a ficha” 

O debate sobre o desenvol-
vimento sustentável do 
Brasil em conjunto com 
inovações tecnológicas 
para oportunizar cidades 
mais inteligentes e ambien-
talmente saudáveis passa 
diretamente pela mobili-
dade elétrica.  O tema sai 
de um futuro distante para 
uma realidade cada dia mais 
próxima. Não tenho dúvidas 
de que em torno de 20 a 30 
anos, os veículos elétricos 
vão compor a maioria da fro-
ta mundial. De acordo com a 
Bloomberg New Energy Fi-
nance, até 2040 30% da frota 
global de veículos de passeio 
deve ser elétrica e 57% de to-
das as vendas de carros serão 
de elétricos.

Embora o Brasil ainda 
não se destaque entre os lí-
deres globais, que hoje são 
países da Europa, além de Es-
tados Unidos e China, é um 
mercado em crescimento. 
O negócio de carros eletrifi-
cados (elétricos ou híbridos) 
no nosso país cresceu 47% 
no primeiro semestre deste 
ano em relação ao mesmo 
período de 2021, enquanto a 
venda de carros à combustão 
caiu 14,5%.

Os sucessivos reajus-
tes nos preços dos com-
bustíveis e a necessidade 
de reduzir as emissões de 
carbono e se adaptar às 
mudanças climáticas favo-
recem o cenário, tanto am-
biental quanto economica-
mente. Isso porque o setor 

Halloween: 
Dicas práticas de fantasias para aproveitar 

Estudo alerta que fumar perto de filhos 
aumenta chance de asma em futuros netos

O tempo de cada um 

Mobilidade elétrica: o futuro é agora!

Artigo

Artigo Artigo

Artigo

n Ana Carolina  

n Clay Brites n Melina Lobo

n Marcus Tabosa 
da criança, um engaja
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dias de hoje. “Cair a ficha” 

filmes e séries que estão 
em alta.

É necessário pesquisar 
com antecedência, se você 
está procurando fantasias 
criativas. Muitas pessoas 
já estão procurando ideias 
de fantasias para usar, seja 
em uma festa na escola, 
no trabalho ou na faculda-
de. E vamos combinar que 
essa é uma ótima data para 
soltar a imaginação e se 
vestir de forma divertida.

01 – Aposte em uma 
inspiração no seu per-
sonagem favorito, como 
por exemplo, em um vi-
sual anos 80 com fones 
de ouvido e camiseta 
do HellfireClub em uma 
produção bem Eddie 
Munson (Stranger Thin-
gs). A clássica fantasia de 
Harley Quinn continua 
sendo uma opção prática 
e sem erro!

02 – Combinação da-
quela duplinha que todas 
nós temos no closet: cro-
pped e short. Adicione um 
coturno e uma makeup 
com muito brilho e arrase!

03 - Samara Morgan 
(O Chamado) é uma fan-
tasia muito fácil, pois 
precisa apenas de um 

vestido branco surrado, 
ter cabelos longos e lisos 
e caprichar na base mui-
to clara para deixar o ros-
to pálido e uma sombra 
preta ao redor dos olhos.

04 – Para reproduzir a 
fantasia de Chucky você 
precisa apenas de uma 
camiseta com listras ver-
melhas e brancas ou co-
loridas e uma jardineira. 
E pode abusar da ma-
quiagem de cicatriz. 

05 – Agora se você quer 
entrar na trend anos 2000, 
nada melhor do que se 
inspirar na maravilhosa 
Avril Lavigne, que tem li-
derado as pesquisas de 
look desde que voltou à 
tona com seu novo ál-
bum, Love Sux. A cantora 
tem feito sucesso com o 
retorno da estética emo 
dos anos 2000, da qual ela 
é uma das principais em-
baixadoras. Para esse esti-
lo aposte em regata bran-
ca, gravata e calça cargo 
ou ainda um conjuntinho 
rosa xadrez, por exemplo, 
que é a cara da artista.

Ana Carolina de 
Santana, docente do 

curso de design de 
moda da Estácio

mento grande dos pais 
no tratamento medica-
mentoso, mas também 
no tratamento preven-
tivo e nos cuidados que 
essa criança precisa ter a 
todo momento na vida.

Isso por si só já é um 
grande desafio. Imagine 
ser exposto a fumaça do 
cigarro como tabagista 
passivo e acabar não só 
piorando sua condição 
respiratória quanto do 
filho, mas acabar ten-
do um risco aumenta-
do de vir a ter depois na 
geração dos netos um 
aumento de risco para 
asma.

É preciso compre-
ender algo essencial no 
desenvolvimento e nos 
aspectos biológicos do 
ser humano: a ideia de 
epigenética. Epigenéti-
ca significa desenvolver 
determinadas doenças a 
partir da associação en-
tre predisposição gene-
ticamente determinada 
e exposição a um agente 
tóxico do ambiente que 
se acopla àquela predis-
posição genética. Essa 
pesquisa demonstra uma 
forte evidência de como 
a epigenética nos expõe 
a desenvolver doenças 
advindas de gerações an-
teriores.

Crianças que muitas 
vezes não teriam uma 

determinada doença 
passam a desenvolvê-la 
por meio de herança epi-
genética gerada por uma 
exposição a um agente 
tóxico em geração an-
terior ao aparecimento 
dessa nova geração.

O principal cuidado é 
evitar o tabagismo. Logo, 
é a melhor forma de pre-
venir essa evidência de 
risco. Há outras formas 
de evitar, como a não 
exposição da criança à 
fumaça. Os pais que gos-
tam de fumar e tem pre-
dileção para esse hábito, 
devem fazê-lo fora do 
seu ambiente domésti-
co. O mais importante é 
evitar levar essa fumaça 
para dentro de casa. E, se 
possível, para o próprio 
bem e da família parar de 
fumar. Não é apenas um 
ato médico ou de preven-
ção de problemas. É um 
ato de amor.

Dr Clay Brites 
é Pediatra e 

Neurologista Infantil 
(Pediatrician and Child 

Neurologist); Doutor 
em Ciências Médicas/

UNICAMP (PhD on 
Medical Science); 

Membro da ABENEPI-
PR e SBP (Titular 

Member of Pediatric 
Brazilian Society); 

Speaker of Neurosaber 
Institute 

representava o momento 
em que fazíamos a conexão, 
aquele em que dizíamos: 
“Ah, agora entendi!”.

Com a tecnologia e a 
rapidez das informações, 
parece que perdemos a no-
ção de que existe o tempo 
de “cair a ficha”. Cobramos 
eficiência e rapidez, tudo 
agora e já, no tempo do re-
lógio, nos esquecendo do 
tempo para nos organizar-
mos internamente.

Essa é a grande questão 
do tempo de cada um, pois 
digerimos diferentemente 
tudo aquilo que recebemos. 
Refletimos com base nas 
nossas percepções e elas 
são muito individuais. Cada 
um traz lentes próprias com 
que olha a vida e enxerga 
o mundo por um ângulo 
específico, ou seja, nossa 
janela particular pela qual 
vemos o mundo. E reagi-
mos de acordo com nosso 
tempo interno: uns digerem 
rápido, outros não, cada um 
em seu próprio tempo.

Aí a confusão está ar-
mada. Quantas vezes que-
remos regular as relações 
pelo tempo do relógio, des-
considerando o tempo de 
cada um?

Sequer nos damos 
conta, no nosso dia a dia, 
que essa diferença existe 
e está presente em todas 
as relações.

Desenvolver um olhar 
cuidadoso sobre o tema, di-
latando nossas percepções 
sobre o modo de ser e de vi-
ver de cada um pode evitar 
muitos problemas.  

Afinal, como nos ins-
piram Dani Black e Mil-
ton Nascimento na músi-
ca Eu Maior:  

‘Eu sou filho do misté-
rio e do silêncio, somente 
o tempo vai me revelar 
quem sou”. 

Qual tempo? O tempo 
de cada um! 

Melina Lobo é 
(Conselheira de 

Administração 
e Advogada)

de transportes é um dos 
principais responsáveis pe-
las emissões de CO2 e com 
um único veículo elétrico é 
possível evitar a emissão de 
1,5 toneladas de CO2. En-
quanto pela vertente eco-
nômica, a implementação e 
crescimento da mobilidade 
elétrica revelam a necessi-
dade de novas tecnologias 
tanto na fabricação dos ve-
ículos eletrificados quanto 
na implantação de infra-
estrutura de recarga, o que 
está diretamente ligado à 
geração de empregos.

As estações de carre-
gamento, públicas ou não, 
precisam crescer na mesma 
velocidade das vendas de 
veículos. É uma demanda 
urgente, principalmente 
pela necessidade de pon-
tos nas rodovias. Goiás, por 
exemplo, tem 27 estações 
públicas de carregamento, 
mas apenas oito fora da ca-
pital, distribuídas em cinco 
municípios. Para viajar com 
um carro elétrico, é preciso 
planejar sistematicamente 
a rota, uma vez que a auto-
nomia média desses carros 
é de cerca de 300 quilôme-
tros. A instalação de pon-
tos de carregamento é im-
portante para passar mais 
segurança aos usuários e 
ajudar a difundir a mobili-
dade elétrica.

Nossa empresa tem 
como meta até o fim do ano 
instalar 40 estações em Goi-
ás, em cidades como Aná-
polis, Rio Verde, Itumbiara, 
Caldas Novas, Pirenópolis e 
Valparaíso de Goiás. Brasília 
também está na lista, com 
planos para em breve expan-
dir os pontos para eixos de 

viagem interestaduais, entre 
Minas Gerais e São Paulo.

Além disso, diante dessa 
perspectiva de crescimento 
é preciso promover debates e 
iniciativas a respeito de polí-
ticas públicas e outras medi-
das que estimulem a mobi-
lidade elétrica no Brasil. Em 
alguns estados, como Mara-
nhão, Ceará, Rio Grande do 
Norte, Pernambuco, Piauí, 
Paraná e Rio Grande do Sul, 
além do Distrito Federal, há 
isenção de IPVA para adquirir 
veículos elétricos. São Paulo 
e Rio de Janeiro oferecem re-
dução no imposto.

A boa notícia é que no 
Brasil um ponto favorável ao 
caráter sustentável da mobili-
dade elétrica é a participação 
majoritária de fontes renová-
veis na matriz elétrica, com 
destaque para o crescimento 
exponencial da energia solar. 
Só no primeiro semestre des-
te ano foram instalados 267,8 
mil sistemas fotovoltaicos, 
um acréscimo de 35% em 
comparação com o mesmo 
período do ano passado no 
país. Uma média de 1,48 mil 
unidades conectadas à rede 
por dia. Aqui conseguimos 
combinar em um só sistema 
tecnológico a transformação 
conjunta dos setores auto-
motivos e energético.

Reconhecemos a impor-
tância de garantir o desen-
volvimento sustentável por 
meio de medidas voltadas ao 
combate das mudanças cli-
máticas e o investimento em 
mobilidade elétrica faz parte 
desse compromisso.

Marcus Tabosa é 
cientista de dados 

e diretor de 
tecnologia da Yellot
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1. O Hot Park, que celebra 25 anos em 
2022 e que une adrenalina, diversão e mo-
mentos únicos para o público, em um lugar 
exuberante em meio ao Cerrado, no resort 
Rio Quente, em Goiás, ocupa a terceira 
posição no ranking “Top 10 Parques Aquá-
ticos da América Latina”,  segundo pesquisa 
“Theme Index and Musem Index 2021”. A 
informação foi divulgada em levantamento 
feito pela Themed Entertainment Associa-
tion (TEA/AECOM), uma associação inter-
nacional sem fins lucrativos que representa 
os principais criadores, desenvolvedores, 
designers e produtores de lugares e experi-
ências interessantes. 

2. É a sétima vez consecutiva que o Hot 
Park é reconhecido em um ranking sério 
e relevante, por conta da fidelidade com o 
seu público, que o inclui no seu roteiro de 
diversão, lazer, momentos de descontração 
e relaxamento, seja em família ou entre 
amigos. Neste ano a estimativa é receber 
mais de 1,55 milhões de visitantes e até 
2030 dobrar esse número. Recentemente, a 
Aviva, detentora do parque aquático, anun-
ciou que no verão lançará dois toboáguas 
de grande porte, radicais e com elementos 
inéditos no Brasil com capacidade para 
atender 1600 pessoas por hora de atividade 
e boias para até 4 pessoas.

Vitrine

ANIVERSARIANTE DE HOJE - Os cumprimentos 
deste domingo, 30 de outubro, são para o repórter e 
apresentador do programa ‘Balanço Geral’, da Record TV 
Goiás e Youtuber, Oloares Ferreira. Daqui desejamos que 
Deus o conduza por caminhos abençoados e vitoriosos! 
Parabéns e seja sempre muito feliz!

Arquivo

30 ANOS - É O AMOR - Uma noite marcada por muita emoção, 
assim foi o show de Zezé Di Camargo e Luciano, no Expocentro 
Balneário Camboriú, com a turnê 30 ANOS - É O AMOR, 
apresentando um repertório que celebra a trajetória da dupla. Durante 
o show Zezé chamou o amigo e cantor Tierry para cantar algumas 
músicas com eles

Cristiano Borges

Divulgação VISITA ILUSTRE 
- O humorista 
Pedro Manso 
(ao centro) 
que esteve 
recentemente 
em Goiânia 
cumprindo 
compromissos 
profissionais, 
deu um tempo 
na agenda e 
visitou os amigos, 
empresários 
Sandro Juliano 
e Lucíola Vitória, 
no restaurante 
japonês Ankai 
Seleto, no 
Goiânia Shopping

Guma Miranda

Wanderson Padilha

MOSTRA KZULO - O engenheiro civil Rafael Pena 
mais as arquitetas, Bruna Pestilla e Ana Carolina Câmara, 
e o advogado Cristiano Tocantins, se encontraram na 
abertura da Kzulo, que teve ingresso social, em uma casa 
na Avenida T-03, da ENEC Engenharia que foi totalmente 
remodelada para a mostra

Targ Comunicação

EM GOIÂNIA - O 
recém-inaugurado 
Moema Sunset & 
Night, localizado 
na Rua 146, 
Setor Marista, 
trouxe para o seu 
palco, na noite 
de quinta-feira 
(27), o famoso 
DJ e produtor 
espanhol, David 
Penn, ícone da 
house music

ENCONTRO DE MILHÕES  - Projeto inédito, de Zé Henrique e Miguel 
Lucato trará seis canções do compositor, cantor e músico em um resgate 
da alma romântica do gênero, com uma roupagem moderna e sofisticada. 
O projeto foi idealizado pela estrategista de carreira, Maris Tavares, diretora 
da Officina de Estrelas, e vai ser gravado no estúdio do produtor Bigair Dy 
Jaime, em Goiânia. Zé Henrique é um dos mais respeitados e requisitados 
compositores sertanejos do País

Divulgação

n VOCÊ SABIA? O chocolate 
escuro trata os fios do cabelo.
n BURGER FEST GOIÂNIA - De 
1º a 30 de novembro, Goiânia 
abriga a 17ª edição do Burger 
Fest, que nesta edição comemora 
10 anos na capital goiana. 
Criado por Cláudio Baran, nesta 
edição, o propósito é celebrar 
uma década desse movimento 
que nasceu em São Paulo e 
segue crescendo e investindo na 
cultura do hambúrguer, pelo País 
adentro.  
n FÓRMULA 200 - Nos dias 04 
e 05 de novembro, Bonfinópolis 
(GO), recebe na Praça Campos 
Dourados, a Fórmula 200, em sua 
10ª etapa, considerada a maior 

categoria do Circuito de Rua no 
País. Restando cinco etapas para 
o fim da temporada, sete pilotos 
brigam pelo título da categoria. 
Haverá shows automobilísticos 
com o Giro Show Car e a Doideira 
Moto Show.
n HALLOWEEN NO CERRADO 
– Na terça-feira, dia 1º de 
novembro e véspera de feriado 
de finados, o Cerrado Bar 
Cervejaria, traz ao seu palco a 
banda Liga Joe para um show 
exclusivo de Halloween com 
repertório de muito rock’n’roll. 
As primeiras 30 mulheres que 
chegarem até 20h30 pagam 
apenas R$15.
n MODA INCLUSIVA NA 

PASSARELA – No fechamento 
da campanha Outubro Rosa 
no Bougainville teve o desfile 
‘Moda Inclusiva na Passarela’ 
com pacientes que venceram o 
câncer, que desfilaram looks da 
estilista Nyna Koxta e da artista 
plástica Zaia Ângelo, e com a 
apresentação da dupla Irani e 
Juliana tocando na abertura. O 
Senac e JS Makeup foram os 
responsáveis pela maquiagem 
das pacientes, a Imagem Positiva 
cuidou das fotos, os comes e 
bebes ficou por conta da M3 
distribuidora, da Gilka Oliver 
Confeitaria, da Life Sucos e da 
panificadora Bella Milão, todos 
parceiros desta ação

PARA CONHECER - O lindo casal mais 
badalado da sociedade goianiense, Oslane 
e Igor Bezerra prestigiou o coquetel de 
apresentação do laser PicoLo, na Lumini 
Privilège, dos sócios, dermatologistas, 
Alessandro Louza Alarcão e Georgia Alarcão. 
A noite de taças e guardanapos teve menu 
assinado pelo chef César Costa, decoração 
de Mauro Camilo Decor e som de DJ Jesus


